



## Entrevista

### Ildefonso Guajardo (Diputado – PRI)

“Diría primero que es uno más de los simbolismos, sin demasiada profundidad que se usan en las mañaneras, porque México, si en algo es autosuficiente en este momento, es en la producción de maíz blanco, ha habido temporadas que por cuestiones de costos de logística tienes alguna importación en el sur de México. Hoy por hoy, México para la producción de tortilla no necesita, entonces, el decir que primero se va a poner arancel a la importación de maíz blanco, no tiene consecuencias, porque realmente hoy no se importa una cantidad significativa; segundo, el tema de que nos digan que se hace por un tema de salud, primero no está comprobado científicamente, ese fue parte de la primera aproximación de conversaciones entre Estados Unidos y México, pues para que México mostrara evidencias científicas”.

<https://drive.google.com/file/d/121sMNzc0wFjqAcrbwHFtiUhm-T-U9Wtm/view>